

Abu Batu Bara di Rusun Marunda Makin Mengkhawatirkan

JAKARTA (IM) - Keresahan warga rusun Marunda akan polusi batu bara makin menjadi, pasalnya hingga detik ini kondisi udara di sekitar tambang sangat memprihatinkan.

Jeni, salah satu warga rusun marunda mengatakan kalau aktivitas bongkar muat batu bara yang dilakukan PT KCN makin brutal, dirinya khawatir kondisi kesehatan warga Rusun Marunda makin buruk.

“Sanksinya itu tidak berdampak apapun buat kita, walaupun sudah diturunkan sanksi ya, kegiatan masih berjalan, debu batu bara juga masih banyak, tadi kan kabutnya aja melihat sendiri kan parahnya gimana,” ucap Jeni Rabu (23/3).

“Ada tadi kan ada anak kecil yang batuk-batuk kaya gitu itu banyak banget, yang

kena ispa sama masalah kulit masih banyak,” sambungnya.

Saat mengunjungi Rusun Marunda, kondisi polusi udara akibat abu batu bara saat ini sedang tinggi-tingginya. Abu batu bara bisa terlihat menutupi bangunan rusun dan membuat suasana sekitar Rusun menjadi sangat gelap.

Akibatnya sejumlah warga Rusun Marunda masih sibuk membersihkan lantai tempat tinggalnya dan dilakukan setiap hari.

“Sering, bahkan tiap hari, sehari tuh bisa 5 kali nyapu malem, siang, pagi, sore, ini aja tambah medok debunya,” tuturnya.

Diketahui saat Pemprov DKI Jakarta memberikan sanksi terhadap PT KCN, aktivitas bongkar muat batu bara masih dilakukan dengan intensitas tinggi. • yan

DKI Jakarta akan Bangun Pabrik Minyak Goreng

JAKARTA (IM) - Direktur Utama BUMD DKI Jakarta PT Food Station Tjipinang Jaya, Pamrihad Wiraryo, mengatakan, pihaknya berencana membuat pabrik minyak goreng saat melakukan peninjauan dengan Agro Jabar dan Agro Jateng. Namun demikian, kata dia, belum ada keputusan mengenai rencana tersebut.

“Iya (akan buat pabrik migor) tapi belum diputuskan karena masih melakukan pembicaraan awal pekan lalu,” kata Pamrihad kepada awak media di DPRD DKI Jakarta, Rabu (23/3).

Dia menyebut, pembicaraan lanjutan nanti akan membahas di mana pabrik tersebut ditempatkan. Meny soal lokasi, Pamrihad menyebut akan ideal saat dekat dengan pelabuhan. “Jadi entah di Marunda atau di Surabaya, atau mungkin di Kendal,” katanya.

Ditanya tujuan pembuatan pabrik untuk persediaan minyak goreng bagi warga

Jakarta, dia menampikinya. Tetapi, pembangunan pabrik minyak goreng itu, kata dia, adalah penguatan sistem ketahanan pangan.

“Target kita ke depan adalah kemandirian pangan. Seperti beras, kita sudah mulai mandiri. DKI saat ini memang tak punya sawah, tapi Food Station saat ini memiliki cadangan stok beras yang cukup,” ujarnya.

Pamrihad mengatakan, Agro Jabar dan Jawa Tengah menjadi calon rekanan karena dilihat DKI dari sektor hilir yang ada. Menurutnya, Jawa Barat dan Jawa Tengah memiliki daya serap yang relatif sama dengan DKI Jakarta.

“DKI Jakarta penduduknya 10 juta, Jabar 35 juta, Jateng 30 juta. Sehingga merupakan sinergi, poinnya adalah ketika kita memproduksi marketnya ada apa engga. Sekarang pasarnya kan sudah digenggam nih, tinggal gimana kita memproduksi,” ujarnya. • yan

4 Metropolis

IDN/ANTARA



PEMBERLAKUAN PEMBELAJARAN TATAP MUKA 100 PERSEN

Guru memberi arahan kepada seorang siswi saat mengikuti Pembelajaran Tatap Muka (PTM) SDN Pondok Pinang 01, Jakarta, Rabu (23/3). Dinas Pendidikan DKI Jakarta memastikan siap menggelar Pembelajaran Tatap Muka (PTM) dengan kapasitas 100 persen menyusul penurunan status Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) di Jakarta menjadi level dua dengan protokol kesehatan yang ketat.

IKN Pindah, Wagub Optimistis Jakarta Bisa Bersaing dengan Sydney dan Kuala Lumpur

Jakarta ke depan setelah tidak lagi jadi ibu kota Negara, bisa berada di dalam orbit kota metropolitan dunia. Saingan Kota Jakarta bukan lagi kota-kota lain di Indonesia tapi saingan Kota Jakarta ke depan adalah Singapura, Kuala Lumpur, Washington, Sydney, dan lain-lain, kata Wagub DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria.

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengungkapkan pihaknya tengah memper-

siapkan Jakarta sebagai pusat bisnis dan ekonomi setelah tak lagi menjadi ibu kota negara. Dengan begitu, Riza meyakini

Jakarta mampu bersaing dengan kota-kota besar lainnya di dunia. Hal ini disampaikan Riza saat menjadi keynote speaker dalam webinar ‘Jakarta Pasca UU IKN’ yang ditayangkan Rabu. Awalnya, Riza menyampaikan konsep tersebut tercantum dalam rencana pembangunan daerah (RPD) Jakarta untuk 2022-2026.

“DKI Jakarta telah menyusun rencana pembangunan daerah atau RPD tahun 2022-2026 sebagai pusat ekonomi dan bisnis skala global,” kata Riza, Rabu (23/3).

Sebagai pusat bisnis dan ekonomi, kata Riza, Jakarta akan selalu disambangi oleh warga dari penjuru Tanah Air maupun mancanegara.

Dengan begitu, dia optimistis Jakarta masuk ke dalam jajaran kota metropolitan dunia meski tak lagi menjadi ibu kota negara.

“Jadi visi Jakarta ke depan setelah tidak lagi jadi ibu kota negara adalah tidak hanya menjadikan Jakarta sebagai kota di Indonesia, namun juga bisa berada di dalam orbit kota metropolitan dunia. Saingan Kota Jakarta bukan lagi kota-kota lain di Indonesia. Saingan Kota Jakarta ke depan adalah Singapura, Kuala Lumpur, Washington, Sydney, dan lain-lain,” ujarnya.

Di samping itu, Riza menuturkan pemindahan ibu kota mampu mengatasi berbagai persoalan yang terjadi di Jakarta, mulai ancaman penurunan muka tanah hingga kemacetan. Sebab, akan banyak

warga yang bermigrasi ke Ibu Kota Nusantara.

“Dengan hadirnya IKN di Kaltim, Ibu Kota Nusantara, Jakarta justru semakin baik lagi karena ada pergeseran jumlah penduduk, sehingga Jakarta mungkin dapat mengurangi kemacetan, turunnya muka air, mengurangi polusi dan sebagainya. Insya Allah Jakarta lebih baik lagi,” ujarnya.

Orang nomor 2 di Jakarta itu menyampaikannya, saat ini Pemprov DKI juga mempersiapkan konsep naskah akademik RUU Kekhususan Jakarta. Dia berharap, RUU ini mampu mengakomodasi kepentingan Jakarta menjadi kota lebih baik lagi setelah tak lagi menjadi ibu kota negara.

“Masa depan Jakarta pasca-pemindahan kota, pasca-pemindahan ibu kota, harus dimanfaatkan sebagai peluang untuk menjadi kota yang lebih maju lagi. Terutama sebagai kota pusat bisnis dan ekonomi,” imbuhnya. • yan

Pemkab Bekasi Komitmen Tingkatkan Pengarusutamaan Gender Pada Rencana Strategis Daerah

CIKARANG SELATAN (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, harus memertahankan komitmen untuk mengedepankan perencanaan dan penganggaran responsif gender dalam setiap kegiatan organisasi Perangkat Daerah. Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki, menyampaikan hal tersebut kepada Asisten Daerah, Kepala Perangkat Daerah, Lurah serta Camat di lingkungan Kabupaten Bekasi, pada Rapat Koordinasi (Rakor) Pengarusutamaan Gender (PUG) Tahun 2022 di Hotel Nuanza Cikarang Selatan, Selasa (22/3).

Dalam sambutannya, Plt. Bupati mengatakan, rakor itu dilakukan untuk menyusun program responsif gender atau program yang melibatkan perempuan mulai dari tingkat desa hingga kabupaten. Karena perencanaan dan penganggaran responsif gender merupakan suatu proses yang dilaksanakan oleh para perencana perangkat daerah, sebagai wujud komitmen para pemangku kebijakan.

“Hal tersebut sangat mendukung pembangunan, untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia dan mewujudkan kesejahteraan rakyat,” jelasnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Rabu (23/2).

Lebih lanjut, dirinya meminta kepada masing-masing perangkat daerah agar segera memberikan eviden data program PUG, agar Pemkab Bekasi dapat meraih penghargaan Anugerah Parahita Ekapraya (APE) tingkat Madya pada periode penilaian berikutnya. Karena sebelum-



FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI.

Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (atas) saat menghadiri Rapat Koordinasi (Rakor) Pengarusutamaan Gender (PUG) Tahun 2022 di Hotel Nuanza, Cikarang Selatan, Selasa (22/3).

nya selama 2 kali berturut-turut, Pemerintah Kabupaten Bekasi telah meraih penghargaan APE kategori Pratama atas komitmennya dalam melaksanakan PUG.

“Tentunya saya berharap, kali ini Pemkab Bekasi dapat meraih kategori Madya pada penganugerahan APE mendatang. Mari kita sama-sama menyukseskan fase penilaian APE dengan memberikan eviden data program dan kegiatan PUG di instansi masing-masing,” ucapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DPPPA) Ani Gustini menyampaikan, maksud dan tujuan rakor PUG adalah untuk mendukung program-program yang ada di instansi, serta mewujudkan komitmen bersama menuju anugerah APE.



IDN/ANTARA

BALIH ROB OH DI JAKARTA TIMUR

Sejumlah petugas gabungan dari BPBD, pemadam kebakaran dan PPSU memindahkan besi baliho yang roboh di jalan Pahlawan Revolusi, Jakarta Timur, Rabu (23/3). Baliho tersebut roboh akibat diterjang angin kencang dan menimpa satu orang pengendara serta mengakibatkan jalur laulintas di daerah tersebut terganggu.

Warga Kebon Sirih Menteng Tolak Tukar Guling Lahan Masjid

JAKARTA (IM) - Warga Kelurahan Kebon Sirih, Kecamatan Menteng, Jakarta Pusat menolak pembongkaran Masjid Al Hurriyah yang berada di lingkungan tempat tinggal mereka.

Mereka menilai, pemindahan dan pembongkaran masjid yang dibangun di atas tanah wakaf seluas 595 m2 itu dilakukan secara sepihak.

“Sekarang ini masjid tersebut telah dirusak dan dibongkar dengan alasan tanah dan bangunan masjid telah dilakukan tukar guling atau ruislag,” kata Ketua RW 06 Kelurahan Kebon Sirih, Tommy Tampaty dalam keterangan tertulis yang diterima, Rabu (23/3).

Menurut Tommy, lahan masjid di -ruislag dengan lahan yang berada di wilayah Pasar Minggu Jakarta Selatan. Proses tukar guling, kata Tommy, dilakukan oleh orang-orang yang mengaku sebagai Pengurus Yayasan Al Hurriyah, (bukan warga Kebon Sirih) dengan pihak pengembang PT GLD Properti atau PT MNC Properti Group.

“Tukar guling tersebut sulit bisa diterima akal sehat karena masjid Al Hurriyah berada di wilayah Kebon Sirih Jakarta Pusat dan ditukar dengan lahan yang berada di wilayah Pasar Minggu Jakarta Selatan dan dijadikan lahan untuk kepentingan bisnis MNC group,” kata Tommy.

Selama ini, kata Tommy, masjid itu digunakan warga RW 06 juga warga di sekeliling yaitu warga RW05, RW 07, RW 09 juga masyarakat umum yang melakukan kegiatan usaha di wilayah itu.

Untuk itu, kata Tommy, umat muslim warga Kebon Sirih RW 06, RW 05, RW07 dan RW 09 Kelurahan Kebon Sirih Jakarta Pusat menyatakan mengutuk keras dan menolak dengan tegas tukar guling lahan masjid tersebut. “Karena Masjid Al Hurriyah adalah tempat kami melakukan kegiatan beribadah,” ujarnya.

Menurut Tommy, proses tukar guling itu melanggar ketentuan Undang-Undang Nomor 41 Tahun 2004 Tentang Wakaf dan melanggar Peraturan Pemerintah Nomor 42 Tahun 2006 Tentang Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 41 Tahun 2004 Tentang Wakaf.

Atas dasar pertimbangan tersebut warga menyatakan sikap sebagai berikut:

1. Meminta kepada Pemilik PT GLD Property atau MNC Group GLD membatalkan tukar guling Masjid Al Hurriyah tersebut dan meminta PT MNC Group untuk membangun kembali masjid yang sudah dirusak/dibongkar.

2. Meminta kepada Tim mafia tanah kepolisian RI dan Tim mafia tanah Kejaksaan Agung RI untuk mengusut proses tukar guling dan pembongkaran Masjid Al Hurriyah dan siapapun yang terlibat harus dihukum seberat-beratnya. • yan



IDN/ANTARA

GANGGUAN LISTRIK KRL COMMUTERLINE

Petugas membantu penumpang KRL Commuterline berpindah rangkaian kereta di kawasan Cipinang, Jakarta Timur, Rabu (23/3). Pemindahan penumpang untuk melanjutkan perjalanan menuju Jakarta Kota tersebut akibat gangguan Listrik Aliran Atas (LAA) antara stasiun Jatinegara-Cakung.